

「野川の歌」について

2020年1月13日 安達 榮一

You-tubeに「野川の歌」があるので、御紹介します。私は、平成21年（2010年）の秋、近くの三鷹市立羽沢小学校4年生の総合的学習の時間に、学外講師としてお手伝いをしました。その時、生徒達で作詞し、生徒の一人が作曲して、学習の発表会においてみんなで合唱してくれました。「わたしたちの野川」と題する野川の歌です。

「わたしたちの野川」

作詞 歌・ビデオ部

作曲 尼子 裕貴

- 1 野川よありがとう
野川よありがとう
みんなで野川をきれいにしようよ
ごみを野川にすてないで みんなの野川
イエス ウィ キャン
イエス ウィ キャン
野川を守ろう みんなの野川

- 2 野川よありがとう
野川よありがとう
みんなで野川の自然を守ろう
外来植物をぬこうよ そしたら自然が残るよ
イエス ウィ キャン
イエス ウィ キャン
自然を残そう みんなの野川

- 3 野川よありがとう
野川よありがとう
生き物にえさをあげないでね
あげたら川がきたなくなる みんなの野川
イエス ウィ キャン
イエス ウィ キャン
野川を守ろう みんなの野川
野川を守ろう みんなの野川

野川の歌は、担任の先生からカセットテープを頂きましたので、私がスライドショーにしてみました。

そして You-tube にも up しました。

URLは、 <https://youtu.be/ccGwrB4CocI> です。アップしてから10年近くになりますが、「野川の歌」でグーグル検索しても「動画」のところからすぐ出てきます。

その時、作曲してくれた生徒さんは、尼子裕貴さんで、その縁で今までつながっています。

幼いころ、地元三鷹市で育った尼子裕貴さんは、今、桐朋学園大学でピアノの勉強をしています。なんと、尼子裕貴さんは、第87回日本音楽コンクール第3位・岩谷賞(聴衆賞)受賞しています。

令和2年1月22日(水) 18:30開演@カワイ表参道コンサートサロン「パウゼ」(入場料2500円)で、ピアノリサイタルを行います。私も聴きに行く予定です。